

がんと心臓一心堂・かかりつけ病院一心堂

ISSHINDOW NEWS

OFFICIAL
HOMEPAGE



9月号

2025.9.1 Mon

[発行] 社会医療法人岡村一心堂病院 広報部 岡山市東区西大寺南2-1-7 086-942-9900



退職および クリニック開院のご挨拶

脳神経外科 眞鍋 博明

私は岡山大学脳神経外科に入局後、各関連施設で研修を経て平成22年（2010年）に岡山大学病院脳外科に戻りました。その時に医局より外勤（いわゆるアルバイト先）として、岡村一心堂に週1回勤務することになったのが、当院との出会いです。

当時は今より医師の数は少なく、前理事長を筆頭に、大変個性的な先生方が在籍しておられ、野武士の集団みたいだな、という印象を持ったのを覚えています。それから、空白期間が少しありますが、おおむね14年の非常勤を経て、昨年10月から約1年常勤として勤務させていただきました。15年の間に様々な人的、物的な変化がありましたが、岡村一心堂の原点である地域の人々のための医療という精神は変わっていないと思います。どの医療機関でも規則・マニュアルが厳格化され、人間性が犠牲になっている感がありますが、岡村一心堂は良い意味で融通の利く、人道的な医療が受け継がれており、是非このポリシーを維持してもらいたいです。

この度、私は同じ東区に脳・脊椎クリニックを開院させていただきます。岡村一心堂病院と引き続き協力体制を構築して、地域の皆様に安心して相談していただけるクリニックを目指して精進したいと存じます。

今後ともご指導ご鞭撻のほどお願い申し上げます。

まなべ 脳・脊椎クリニック

MANABE Brain & Spine Clinic

岡山市東区益野町873-3
<https://manabe-c.jp/>



2025
10.2 木 開院



裏面では、新企画「地域をつなぐ医療と介護」の第2弾として、「特別養護老人ホーム阿知の里」との連携をご紹介します。お見逃しなく！



地域をつなぐ 医療と介護

地域の医療と介護をつなぐシリーズ第2回は、社会福祉法人センチュリー岡山が運営する特別養護老人ホーム「阿知の里」を特集します。「福治の里」「楽々園」と並び、地域密着の介護を展開し、“その人らしさ”を尊重しながら医療機関との連携にも力を注いでいます。今回は、介護長であり看護師の西崎様に、お話を伺いました。

< Information >



Home Page



社会福祉法人センチュリー岡山 **阿知の里**

特別養護老人ホーム・ケアハウス・居宅介護支援事業所
デイサービスセンター・訪問介護事業所・ショートステイ

岡山市東区下阿知1180

電話：086-946-1165

住み慣れた地域で その人らしく 最期まで暮らしを支える

介護長：西崎 三千穂

「阿知の里」では、理念である“敬天愛人”利用者さまを自分の家族のように愛し、「ここにいてよかった」と心から思ってもらえる、人にやさしいサービスを大切にしています。特に、医療的なケアが必要な方への対応に強みを持ち、インスリン注射・在宅酸素・胃瘻・気管切開・看取り対応まで幅広く受け入れています。夜間はオンコール体制により看護職員が対応し、岡村一心堂病院との医療連携により、医師による訪問診療と24時間体制を維持し、急な体調変化にも迅速・的確に対応できる環境を整えています。また、地域とのつながりを大切に、行事や交流を通じて「住み慣れた地域で暮らし続けられる安心」を守っています。重度の介護や医療が必要な方も安心して暮らせる場所として、これからも職員一同で支えてまいります。

ご見学やご相談は、どうぞお気軽にお問い合わせください。



2025年8月18日、(一財)中国地方郵便局長協会が地域への貢献のため、阿知の里へ車椅子を寄贈。



医療福祉連携部長
内田 純子

阿知の里様とは、当院医師が嘱託医であることもあり、日々の健康管理や急変時の対応をはじめ、看取りの支援においても連携を深めています。ご本人、ご家族にとって最善となるケアを共に考え、受け入れてくださる姿勢に、私たちも多くを学ばせていただいております。今後も「安心して暮らし続けられる生活づくり」に貢献してまいります。

「地域をつなぐ 医療と介護」 次回は11月号です。お楽しみに！